

Herzliche Grüße
an die ganze
Ahmadiyya-Gemeinde

Die Fotoausstellung „Mensch Weinheim“ zeigte im Rahmen des letztjährigen Stadtjubiläums die Vielfalt der in Weinheim lebenden Menschen, vom Kleinkind bis Greis, Männer und Frauen, gesunde und pflegebedürftige, mit und ohne Handicap, mit und ohne Migrationshintergrund, berufstätige vom Handwerker zum Professor.

Bilder: Oliver Uhrig

Liebe Samira Stadl-König
Lieber Stephan A. König

Auch das Jahr 2015 hat unsere Stadtgesellschaft wieder vor neue Herausforderungen gestellt. Ich bin dankbar für das Engagement der Weinheimerinnen und Weinheimer und ihre Verbundenheit mit unserer Stadt. Sie beweisen täglich aufs Neue, dass Weinheim eine bunte Stadt mit hoher Integrationskraft ist.

Ich wünsche Ihnen und den Menschen, die Ihnen nahe sind, frohe Festtage und für das Jahr 2016 Gesundheit, Zufriedenheit und Glück. *+ frohe Segen*

Ihr

Heiner Bernhard
Heiner Bernhard
Oberbürgermeister

Danke für den schönen Empfang